Herdecke

Dialog erwünscht

[17.04.2013] Über einen neuen Web-Auftritt verfügt die nordrhein-westfälische Stadt Herdecke. Nach dem Relaunch steht die Kommunikation mit den Bürgern stärker im Fokus.

Herdecke ist mit einem neuen, benutzerfreundlicheren Portal im Netz präsent. Wie IT-Dienstleister Citkomm mitteilt, welcher den Relaunch unterstützt hat, bietet die Website insgesamt 500 Seiten und 1.500 Bilder. Eine der wichtigsten Änderungen sei die Zuordnung von Formularen zu den jeweiligen Ansprechpartnern in der Verwaltung. Außerdem steht nach Angaben von Citkomm der Dialog mit den Bürgern stärker im Fokus. So können der Stadt beispielsweise Mängel schnell und unkompliziert gemeldet werden. Auch Vereine könnten besser mit der Kommune kommunizieren. Sie haben die Möglichkeit, Veranstaltungen auf der Website zu veröffentlichen.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Herdecke